

## Suman en 8 meses 88 mil autos nuevos (Reforma 23/11/17)

Suman en 8 meses 88 mil autos nuevos (Reforma 23/11/17) Mariana Mota Guadalajara, México (23 noviembre 2017).- El tráfico vehicular en la Ciudad es cada día más pesado por la cantidad de vehículos que hay, y los que a diario ingresan. Sólo de enero a agosto, en Jalisco se vendieron 88 mil 643 vehículos nuevos, 6.7 por ciento más que los 83 mil 47 del mismo lapso de un año atrás, de acuerdo con cifras de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Con este crecimiento, este año bien podría superarse la cifra de 143 mil 556 autos nuevos vendidos en Jalisco en 2016, con lo que el parque vehicular de la entidad, de 3.1 millones de vehículos ligeros, estaría creciendo a un ritmo de 4.6 por ciento anual, sin contar la incorporación de autos usados adquiridos en otras entidades. Además, de los 88 mil 643 autos nuevos comercializados en la entidad de enero a agosto, el 75 por ciento, equivalente a 66 mil 482, se vendieron en la Zona Metropolitana de Guadalajara (ZMG), de acuerdo con Jorge Rodríguez, director de AMDA Jalisco. El crecimiento de 6.7 por ciento en las ventas de autos en Jalisco de enero a agosto contrasta con el aumento de apenas 0.3 por ciento registrado a nivel nacional en igual lapso. Para Rodríguez, de AMDA Jalisco, los resultados en la entidad se deben a su estabilidad económica. Y en eso coincidió Alejandro Rodríguez Magaña, académico de la Universidad Panamericana. "Han sido muchos los factores que tienen que ver con este desempeño. Uno de ellos es que la región como tal ha sido una región que no tiene un indicador elevado negativo de pobreza extrema o algún reflector económico que esté en una crisis", indicó Rodríguez Magaña. Y aún faltan los meses en donde se registraría mayor venta de unidades: octubre, noviembre, por el buen fin, y en diciembre. Jalisco ocupó el tercer lugar entre las 32 entidades del País con la mayor comercialización de autos de enero a agosto de este año, sólo por debajo de la Ciudad de México, con 178 mil 602, y el Estado de México, con 113 mil 229 vehículos. En cuarto lugar está Nuevo León, con 77 mil 490, y el quinto lugar lo ocupó Puebla, con 52 mil 173. A nivel nacional fueron 990 mil 492 los autos que se comercializaron de enero a agosto de 2017, contra 987 mil 663 del mismo lapso de 2016. Por otra parte, los Estados que presentaron la mayor tasa de crecimiento en el periodo referido fueron Baja California, con 19.6 por ciento, y Nayarit, con 17.4 por ciento. En tanto, las que tuvieron una caída en sus ventas fueron Tabasco, con menos 11.6 por ciento, y Campeche, con menos 10 por ciento.